
Der Ausschussvorsitzende eröffnet die Diskussion. Es äußern sich Herr Schröder, Herr Lin-
gelbach, Herr Delfs und Herr Hahn. Es geht um die Kostensteigerung bei den Baumaßnah-
men. Herr Grassau verlässt kurz die Sitzung. Frau Heidebrecht – Rüge meldet sich zu Wort 
und stellt die Notwendigkeit und den Nutzen in den Vordergrund.  
Herr Dörflinger beantwortet anhand der ausgeteilten Erläuterungen die Fragen aus dem 
Hauptausschuss und stellt klar, dass das Volumen insgesamt noch unterhalb der Planung 
liegt und planerische Sicherheitsaufschläge vermieden werden sollen.  
Nochmals äußern sich Herr Delfs und Herr Schröder, welcher eine besondere Prüfung dieses 
Sachverhaltes durch das RPA im Rahmen des Jahresabschlusses 2015 anregt. Herr Köppen 
sagt dies zu. 
 
Der Ausschussvorsitzende äußert sich abschließend und lässt über die Vorlage abstimmen: 
 


